

# なにわ NEWS

大阪府倫理法人会 会報

平成27年7月

No. 201

発行：大阪府倫理法人会／事務局：〒540-0032 大阪市中央区天満橋京町1-23 サン・システム天満橋ビル501号室 TEL 06-6949-0738 FAX 06-6949-0739



▶千里中央倫理法人会◀  
専務取締役 牛塚 雅彦氏  
株式会社 ジャパンリノベーション  
住所／大阪府摂津市庄屋2-4-13  
出来る事は何でも対応する  
従業員のいい顔で営業展開  
『明朗・愛和・喜働』を実践  
撮影：写真スタジオハート 上田哲也氏(枚方・交野倫理法人会) 詳しくは 当会HPで



▶寝屋川市倫理法人会◀  
代表取締役 八原 曜子氏  
ショーエイ倉庫株式会社  
住所／大阪府門真市四宮4-5-36  
自分が会社を継ぐなんて  
倫理で学び実践していく  
MSで生活にリズム  
撮影：Studio Airy ハラダシジ氏(大阪北区倫理法人会) 詳しくは 当会HPで



▶大阪天王寺区倫理法人会◀  
執行役員 山口 哲也氏  
株式会社 我楽多  
住所／(本社)大阪市天王寺区鳥羽1-8-1  
当たり前前の事をいかにやり  
きるか！倫理の学びは実践  
倫友は心の支え  
撮影：写真スタジオハート 上田哲也氏(枚方・交野倫理法人会) 詳しくは 当会HPで

## GENKI な 会員企業紹介!!



<http://osaka-rinri.net/genki>

### 倫理法人会とは？

倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、毎週1回、朝6時から全国670ヵ所で「経営者モーニングセミナー」を開いています。各職場では、毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会会員数は約6万2千社(平成26年8月現在)です。

当会の詳細情報はホームページをご覧ください <http://www.osaka-rinri.net/>

大阪府倫理法人会

検索

# ・拡充発表会

去る5月23日(土) ホテル大阪ベイタワーにて、大阪府倫理法人会の会員数を平成27年度の年間目標であった2200社を超え、これからの未来へ向かう大阪府倫理法人会に輝く道を切り拓いた見事な「大阪府倫理法人会2200社達成記念式典・拡充発表会」が催されました。



(一社) 倫理研究所  
近畿方面 方面長  
**松本 真志 氏**

この度は大阪府倫理法人会2,200社達成、更には全単会達成までにおめでとうございます。倫理法人会35年の歴史の新たな1ページを刻む達成式典並びに拡充発表会でありました。5月という早い時期に、また21単会全単会が達成するという前代未聞の目標達成は、倫理法人会始まって以来の快挙であり、「拡充最終年度を飾るうえで、まさに全国に先駆けた大阪府倫理法人会が打ち立てた金字塔であると確信し

ます。」  
木村会長を中心とする府役員の方々に(特に5地区長・7委員長の方々に)並びに21単会会長・役員の方々に、更にはご支援・ご協力いただきました府会員の皆さまの多大なるご尽力に敬意を表し、この快挙を成し遂げた皆さまに心より御礼申し上げます。  
今日の大阪府倫理法人会を見るに、かつてエレベーター倫理法人会と揶揄された時代の中で戦ってきた歴代会長をはじめ役員の方々の御慶びはいかなるものかと存じます。いまだ在天でお見守り、お導きいただいている初代の櫻井泰郎会長、2代目の渡邊彦士会長を本として、当日は6名の歴代会長の皆さまに

ご臨席を賜りました。本当におめでとうございます。  
大阪府倫理法人会の皆様におかれましては、日本創生を実現する近畿方面のよき牽引役としての使命に燃え、2,200社達成を通過点に、拡充以降の新たなステージの先駆者として、更なる進化と、いよいよ3,000社の大台を悠々と突破されますこと心より祈念申し上げます。



大阪府倫理法人会 会長  
**木村 雅**

「やりましたね!」「快挙ですよ」「大阪はすごいね」  
5月23日(土)に行われた達成記念・拡充発表会で来賓の方から口々にこんな言葉をいただきました。  
昨年9月3日の辞令交付式に集まった約400名の役員さんと共に誓った「全国で一番早い達成」と「大阪全単会達成」。決して簡単な事ではなかったけど、見事にやり遂げた会員諸氏はどの顔も晴れやかで、そして誇らしげでした。

「拡充」3年間でコツコツ積み上げてきた会員数。  
・ 自単会出席者数の増加への取り組み  
・ 毎週の普及デイの完全実施  
・ マニュアルに忠実で活気のあるモーニングセミナー  
・ 各委員会活動の充実による質的向上  
・ 地区会での未入会者数の把握と厳しい進捗管理  
これらの活動を基盤に今回の達成がなされたのは間違いないのですが、最後の最後は皆さんのやはり「心の在りよう」で突破できました。  
「会長と心を合わせる」こと、「上下一心」になる事。  
倫理は外に向かうのではなく内に向か

う。周りを変えるのではなく自身を変革していく。そんな学びを普及活動の土壇場で実践できて、この奇跡のような成果を勝ち取る事が出来ました。  
全大阪完全達成は何より私たちが学んでいる「純粋倫理」の学びの正しさと凄さを自ら証明する事になりました。会員同士お互いを称えあったわれわれは、自信をもって更なる拡充を推し進めていくと確信できました。  
最後に歴代会長はじめ今の基礎を作っていたいただきました、歴代会長をはじめ役員の方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。もちろん有言実行の頼もしくてかっこいい会員の皆様にも、感動と共に感謝いたします。  
本当にありがとうございました。





# 2200社達成記念式典



大阪府倫理法人会 幹事長

## 山本 一

いただいた佐藤前会長の意思を引き継ぎ、この組織体制をしっかり維持し、確固たる組織風土を根付かせ、その結果を確実に残すということ。

大阪府倫理法人会 全倫友の皆様、本年度の全単会目標達成の偉業を成し遂げていただきましたこと、私の人生においてもこれほど「有り難い」と感じたことはありません。この紙面をお借りしまして、心より感謝申し上げます。

さて、本年度を振り返りますと、平成27年度9月の辞令交付式から本年度がスタートし、その際役員を代表して私の決意表明にて2点お伝えしました。

1点目は、大阪の各単会を一心に結び付け

と440名の御出席者を前に大変な緊張で話したことを鮮明に覚えております。それから8ヶ月間、笑いあり涙ありまさに人生神劇、21の単会の数だけ数々のドラマが繰り広げられました。

そのドラマのテーマが、「心を合わせる」という学びであり、全倫友の皆様が「すなお純情」に実践された結果「全単会達成」に至ったのではないのでしょうか。

「形ではまだ出ていないが、心ではもう出来上がっているのである」(葉の第15条 信成万事)

3,000社、4,000社、5,000社と想いは膨れあがってきます。大阪府倫理法人会の宝である「一心」を更に深め、「経営者教育団体 地域ナンバーワン」「日本創生」を旗印に次なる目標へ邁進していきます！



大阪府倫理法人会 普及拡大委員長

## 田頭 一之

大阪府21単会の会員の皆様、平成27年度の普及目標達成、誠におめでとうございます！

5月19日という日本で一番早い日に普及目標を達成され、更に大阪府の全単会が達成された事は、倫理法人会始まって以来の偉業です。

私は入会して4年で1年目から普及拡大副委員長を拝命し、現在3年目の委員長をさせて頂き、倫理活動の中で多くの気付きと学びを頂きました。

「先達の思いを受け継ぐ」「基本を重んじる」「トップに心を合わせ信じる」

この3つの簡単そうで困難な経営者としての実践を、大阪府の皆様がやってのけられた事に感服致しました。

思い起こせば、3年前に私が立てた目標は、「自単会出席率は50%」「達成は全単会が当然」と思っておりまして。

この目標がなかなか困難で、先ずは西浦前委員長に基本の徹底をお願いし、大阪府3代目会長の上野相談役には、全単会に倫理運動の始まりを講話して頂くよう何とも大胆なお願いをしました。素人の考えは怖いですね。

次なる目標は、全単会が自単会出席率

30%を超え、また1000社の正倫理法人会となる。これも又2,000社越えの都道府県では初めてではないでしょうか。経営者の皆様、更なる発展のため、前人未踏の挑戦をしてみても如何でしょうか。「純粹倫理は超常識」ならば、非常識を続ければ常識となるのではないのでしょうか。大阪府はこの非常識が出来る地盤が有ります。最後に、未来の素晴らしい倫理法人会を想像し、皆様のご健勝をお祈りしてお祝いの言葉とさせて頂きます。



### 初代会長 櫻井泰郎

※ご子息 櫻井 章雄様より  
メッセージをいただきました。

大阪府倫理法人会21単会2、2000社  
達成おめでとうございます。

昭和58年7月28日に父が会を設立した当初は1単会120社程度だったと聞いています。

その後歴代会長から現9代木村会長のご尽力に依り、倫理の灯が広く浸透され続けている事を父も本当に喜んでおられると思います。

今後3,0000社、4,0000社、5,0000社と益々ご発展されます事を祈念いたします。

### 二代目会長 渡邊 彦士

※お孫さま 渡辺 兼三様より  
メッセージをいただきました。

この度は大阪府倫理法人会2、2000社達成、誠にありがとうございます。

祖父が大阪府倫理法人会2代目会長を務めさせていただいたのが縁で、弊社では私が入社する前から「職場の教養」を使った活力朝礼をさせていただいております。

今では会社を任される立場となり、今日の心がけを毎朝読ませていただく「一はっ」とすることが多数あることに気が付きました。今後も「職場の教養」を利用していただき、毎朝の朝礼で気付きをいただきながら、「細く長く、継続は力なり」で倫理を実践してまいります。

大阪府倫理法人会をますますのご発展、ご繁栄を心より祈念いたします。

### 三代目会長 上野 起立

おめでとうございます。この度の大偉業を目に致しても嬉しいです。大感激です。

之は偏に木村雅会長と役員の方々が、各単会の会長さんや役員の方々が、会員の皆さんが「心一つ」に日夜励まれた賜物と深く感謝、そして敬服させて頂く次第です。今後も日本一の倫理活動を目指し更なる飛躍発展を願っております。

### 四代会長 山路卓司

本年度普及目標2、2000社達成、誠にありがとうございます。問題児と言われた大阪府倫理法人会が、全国トッ

プを切り目標を達成するとは信じられない思いです。その偉業に賞賛を送ると共に、役員の方々のご努力に敬意を表します。しかし、これからが本当の力の見せ所であります。今後更なる飛躍発展を心から祈念しております。

## 歴代会長からお祝いメッセージを頂きました



左から  
(一社) 倫理研究所 名誉専任研究員 林 輝一氏・8代目 佐藤会長・7代目 三原会長・3代目 上野会長・4代目 山路会長・5代目 濱浦会長・6代目 上能会長・現 木村会長  
(右上: 左から 初代 櫻井会長・2代目 渡邊会長)

### 六代会長 上能 喜久治

大阪府全単会の会長・役員を始め多くの皆様方のご尽力により、大阪府2200社を達成することができ、心より敬意を表するとともに、深く感謝申し上げます。思いおこせば、平成18年9月に濱浦前会長からバトンを受け、3年計画を打ち立てました。初年度18000社、2年目25000社、3年目50000社という大ぼらを吹き、全国の倫友から「ホラ吹き上能」と呼ばれました。しかしその大ぼらが今着実に現実のものとなりつつあることに、大きな喜びを覚えます。会員それぞれの家庭の安寧と、会員企業の益々のご繁栄を心より祈念し、22000社達成のお祝いの言葉とさせていただきます。

### 七代会長 三原 啓次郎

前代末聞の快拳です。思い起こせば僅か7、8年前「大阪は言う事は言うがやる事はやらない」と散々に言われ、上能会長が大阪再生を決意し、各役所・会議所などを普及し、知名度を上げました。「大阪の威厳と誇りを取り戻す」の夢を掲げて、諸先輩、府、単会各役員が協力し合い基礎を作りました。見事、木村会長体制のもと、大輪の花を咲かせました。誠にありがとうございます。心より感謝です。

### 八代会長 佐藤 福男

まずは全単会の目標達成おめでとうございます。素晴らしい快拳を我が大阪府倫理法人会の皆さんが泣いたり、わめいたり、笑ったりと手をつないで達成できたことは、この上もない大きな喜びです。  
入会12年になります。8代目会長を仰せつかりました。当時この大阪倫理運動の中興の祖3名の会長が地盤を固めて頂き6代、7代目が基礎を築かれました。8代目の私が家の骨組みを建てて今、9代目が仕上げ工事をしていく最中です。時代が変われど、先代、創業と繋がることの重要性を歴代会長は痛感しています。  
自社においても同様です。これからも時代は変転流動しますが何が不易なのかをしっかりと知り今後も活動していきます。感謝、ありがとうございます。

### 五代目会長 濱浦 紀代耀

5月23日(土)平成27年度大阪府倫理法人会、目標を見事達成しました。しかも21単会がそれぞれ目標をすべて達成しました。誠にありがとうございます。私が入会した平成8年は2単会(大

阪市と北大阪)で約2500社程度でした。今だに信じられない思いで一杯です。3バカ感涙にむせんでおります。  
木村会長はじめ府役員の皆様、また21単会それぞれの会長、役員、そして全会員の皆様に心より感謝を申し上げます。8月31日期末には勝つて兎の尾をしめしましょう。目指すは3・4・5,0000社です。願晴りましょう。



## 南地区 全4単会達成



「なんで私に」が最初に出た言葉でした。一年前、佐藤福男大阪府相談役（当時は大阪府会長）から「中地区長をやって」の「天の声」。3年間の道頓堀の会長職を終えその後の倫理のはんびりと、社業に励みたい私にまたしても大役を押し付けるそれは「天の声」ではなく「鬼の声」でした。思えば4年前、倫理のことが何もうからない私に「道頓堀の2代目会長」を押し付けたのも佐藤福男大阪府相談役でした。「頼まれ事は試され事」「はい。喜んで」。が基本の私ですが、まずは副地区長を1年勉強してそれからと懇願しましたが一切無視「やれ」の一言。

二人の副地区長の助けを受けながら、まず自分にできること「5単会のMSに毎日参加する」を決心し、各単会の実情・雰囲気を知りお役にたてることは何だろうと模索し始めました。今期全単会目標達成が合言葉の中、自分の未熟さ力不足とともに「本当にできるの」と思う心配心で憂いていた時期は普及の成果が表れず悶々と苦悩の日々が続ききました。ある日の講話で「信じないで疑っている」から成就しないのだと気づき、本気で信じて達成を願いました。「中地区は大丈夫。絶対達成します」と。声に出し信じること中央区、西区、大阪市、都島区、道頓堀と怒涛の快進撃。奇跡的目標達成劇が演じられました。「信成万事」を身をもって体験させていただきました。

（記事：高田裕士 南地区長／大阪府倫理法人会）

## 中地区 全5単会達成



「なんで私に」が最初に出た言葉でした。一年前、佐藤福男大阪府相談役（当時は大阪府会長）から「中地区長をやって」の「天の声」。3年間の道頓堀の会長職を終えその後の倫理のはんびりと、社業に励みたい私にまたしても大役を押し付けるそれは「天の声」ではなく「鬼の声」でした。思えば4年前、倫理のことが何もうからない私に「道頓堀の2代目会長」を押し付けたのも佐藤福男大阪府相談役でした。「頼まれ事は試され事」「はい。喜んで」。が基本の私ですが、まずは副地区長を1年勉強してそれからと懇願しましたが一切無視「やれ」の一言。

（記事：橋本秀一 中地区長／大阪府倫理法人会）

## 北地区 全4単会達成



掲げて進んできました。それ故、各会長の目標達成への使命は例年をはるかに凌ぐものがありました。そんな会長の思いが役員・実行委員・会員に浸透した結果、4月以降の爆発的な普及につながったと確信しています。思い起こせば私が副地区長を拝命した3年前、北地区の4単会はいずれも百社を割り込み、一番小さな地区としてスタートしました。しかし本年5月23日には4単会合計会員数が389社にまで充実してきました。今後はこの勢いのまま、地区内に新しい単会の立ち上げを目標に前進します。最後に、北地区会運営にご協力いただきました皆様により感謝を申し上げます。ありがとうございます。

北地区4単会（高槻市、寝屋川市、枚方・交野、吹田市）の会長、並びに会員の皆様、年間目標達成誠におめでとうございませう。今年度の大阪府倫理法人会は「全単会普及目標の達成」という質と量を追求する年間目標を掲げて進んできました。それ故、各会長の目標達成への使命は例年をはるかに凌ぐものがありました。そんな会長の思いが役員・実行委員・会員に浸透した結果、4月以降の爆発的な普及につながったと確信しています。思い起こせば私が副地区長を拝命した3年前、北地区の4単会はいずれも百社を割り込み、一番小さな地区としてスタートしました。しかし本年5月23日には4単会合計会員数が389社にまで充実してきました。今後はこの勢いのまま、地区内に新しい単会の立ち上げを目標に前進します。最後に、北地区会運営にご協力いただきました皆様により感謝を申し上げます。ありがとうございます。

（記事：浅野行平 北地区長／大阪府倫理法人会）

## 東地区 全4単会達成



大阪府の全単会が目標達成できたことに、大きな喜びと、達成記念式典での興奮が覚め止みません。東地区においても、目標に向けて邁進してまいりましたが、直前まで気が抜ける事なく、各単会の会長には、大変気苦労があったと思われまふ。また、各単会役員皆様の団結があつてこそだと思ひますし、目標達成できた過程を次に活かしていけたらと考えます。今年度残りも拡充を進めていき、次年度の倫理運動を進めていく原動力にしていきましょ。

（記事：菅田徹也 東地区長／大阪府倫理法人会）



5月23日ホテル大阪ベイタワーにて、大阪府倫理法人会2,200社達成記念式典・拡充発表会が568参加のもと開催されました。大阪府倫理法人会山本幹事長から「21全単会達成経緯のご報告」があり、紹介されたそれぞれの単会からは「はい」「おっしょー」と喜びいっぱい声が響きました。倫理研究所松本真志方面長は式辞で、ユーモアいっぱい、「かつては『大阪は変わった奴が多い』と言われたが、『今では『大阪が変わった』』と言われ、愛に溢れた『和』の状態であると讃えて下さいました。木村会長は謝辞で「本物の普及は心を合わせる必要がある」とあり、21編のドラマがあった」「拡充3年目の信じる、諦めない、祈る、心を合わせる体験は大転換期の最良の学びと実践である。今後も倫理の学習の場を広く提供していきたい。」と熱く語られました。達成祝賀会の表彰式では単会会長、地区長、委員長、講話者、普及実践者などがたくさんの方が表彰されました。最後は参加者全員が輪になって、りんりんコーラス隊とともに「花は咲く」の合唱、山路卓司スーパーバイザーの中締めで、楽しい祝賀会は幕を閉じました。



大阪府倫理法人会 広報副委員長 石田 一



## 大阪西区 倫理法人会 倫理経営へのワンステップ



■日時 7月11日(土) 6:30~  
 ■会場 SMG貸し会議室  
 大阪市西区北堀江1-6-2 サンワールドビル6F

【記】 下村 裕美 会長 / 大阪西区倫理法人会

今月、大阪西区倫理法人会に名誉専任研究員の川又 久萬氏にお越し頂きます。

1965年から個人会員として(一社)倫理研究所の青年部活動に参加してこられた川又氏の講話は、純粋倫理を学ぶ会員はもちろん、会員以外の方の心にも響く内容です。

「その時その場に全力を」をモットーにされている川又氏の必聴の講話を、大阪西区倫理法人会の方をはじめ、幅広い方に聞いて頂きたいと思ひます。7月11日、モーニングセミナー会場でお待ちしております。

川又 久萬 氏  
 (一社)倫理研究所名誉専任研究員

## 泉州 倫理法人会 社員教育の壺その4 目標設定の価値



■日時 7月16日(木) 6:30~  
 ■会場 ホテルサンルート関空  
 泉大津市なぎさ町5-1

【記】 中川 顕一 専任幹事 / 泉州倫理法人会

平成27年度、大阪府倫理法人会で最も多くの方が目にして、松井直輝氏のMSをあらためて聞いて頂きたいと思ひます。

松井 直輝 氏  
 大阪北区倫理法人会相談役

入会する決心をすることができたのは松井氏の講話を聞いて、このような素晴らしい方が活躍されている会であれば、間違いなく多くの経験・学びを得ることができるだろうと思ったからです。学ぶ内容に富んでいる講話は素晴らしいもので、同時にその時の話し方にも注目して頂きたいと思ひます。人が興味を持ったり惹かれたりする話し方というものには、話す声のトーンや進め方が大切だということ松井氏の講話を聞いて感じていただけたらと思ひます。

## 吹田市 倫理法人会 即行(朝起き)・明朗 ~人生が変わる~



■日時 7月23日(木) 6:30~  
 ■会場 サニーストンホテル  
 吹田市広芝町10-3

【記】 寺石 勝幹 幹事 / 吹田市倫理法人会

林氏と私が初めてお目にかかったのは、あるMSでたまたま私の隣に座られた時でした。当時、入会して間もない私は、立派な背広を着られ毅然とされているご様子に感銘を受けました。思わず、長く倫理の勉強をされているのですか?などと質問してしまい、今思うとよくも気軽に声をかけたものだと思います。

その後何度か講話をお聞きする機会がありそのたびに、もっと実践しなければと決意を新たにしました。久しぶりの林氏の講話は楽しみです。特に、初めての方にもわかりやすく、実践につながると思ひますので、ぜひご参加ください。入会歴の長い方にとっても再度決意を新たにできる良い機会となると思ひます。

林 輝一 氏  
 (一社)倫理研究所名誉専任研究員

## 東大阪市 倫理法人会 会長職を拝命して



■日時 7月31日(金) 6:30~  
 ■会場 U・コミュニティホール TTSセンター  
 東大阪市御厨栄町1-4-4

【記】 日高 孝子 副会長 / 枚方・交野倫理法人会

「躍動する枚方交野」から始まる会長挨拶も定着し、今回の普及目標を達成に導いたのも、役員朝礼、役員会人数から定着させること。

松岡 勝彦 氏  
 枚方 交野倫理法人会会長

着々と目標達成に向けて会員を引き込む力を持たれている会長です。そんな会長の子供の頃は随分と親に心配かけることもされていたようです。

今のお仕事を決められたのもそうか、成る程という感じですね。

いまは美容院8店舗を持つ社長です、倫理に入られてまた更なる目標にむけて飛躍中のとても魅力に溢れる松岡会長の講話大変参考になりますよ。

(一社)和泉市 実行委員 / 新大阪倫理法人会



## 平成27年度 倫理経営講演会 開催

ここに活路あり ~大転換期をいかに乗りきるか~



朝礼実演 講演

株式会社ネクストン

秋葉 邦男 氏

(一社)倫理研究所法人局  
 法人スーパバイザー

5月11日(月)

新大阪倫理法人会

当初は140名の参加目標の内51名しか集まらず、出崎会長も危機感を感じる状態でした。しかし4月28日の決起大会から会長を中心に再度普及の輪が広がって目標達成出来ました。

朝礼実演では(株)ネクストンの女性を含む若い社員の方の大きな声で会場に響き渡ったのが印象的でした。朝礼コンテストでの優勝を目指しておられる本気度が伝わりました。

講演では秋葉講師が誰よりも早く会社に行き掃除をして「職場の教養」で朝礼も行い素直な実践の大切さを話されました。倫理は「自分が変わる」「感性を磨く」中小企業の社長こそ身近な「奥さん」の話を1時間、もしくは30分聞く「これで会社が良くなった体験を語られました。」「会社は社長の器」以上に大きく成らない。苦しい時こそ「億稼ぐ事より1万円・1円を節約し当たり前にやっている事も見直す。倫理を学ぶには過去の経験を捨てる。捨てる」と良い教えも入って来ない。と重要点を解り易く教えて下さいました。

懇親会では出崎会長のご紹介により入会を頂きました。また未入会の方全員にお礼状を出し今後のフォローを継続してまいります。

# 大阪府倫理法人会 経営者モーニングセミナーのご案内

会員でない方でも無料・予約なしでご参加頂けます

## 経営者の皆様、悩み事・困り事はありますか？私たちと一緒に学び・解決しませんか？

当会では現在、大阪府下の21カ所にて、毎週火～土曜日の朝6時半から7時半まで「経営者モーニングセミナー」(MS)を開催しています。倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく、全国各地で開催されているMSに参加することができます。

【モーニングセミナー】最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

(詳細内容は9～10ページのMS予定表をご覧ください。)

【朝食会】セミナー終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換の場として積極的に活用されています。

MSの流れ	
6:28～6:30 開始2分前	気持ちを整え、切り換える静寂の時間 開始2分前の予鈴が鳴ります。
6:30開始	開会(本鈴が鳴ります) 倫理法人会の歌「夢かざりなく」斉唱
6:35頃	17カ条斉唱「万人幸福の葉」輪読 当会の根本理念であり、生活の筋道である「純粋倫理」のエキスが濃縮された葉の17カ条を毎週1つずつ、みんなで読んでいきます。 元氣良く「はい!」と言って、葉を輪読することで、積極性を養います。
6:40頃	会長挨拶
6:45頃	会員スピーチ(ない時もあります) 会員が当会での学びを踏まえた日常生活での気づきや体験を報告する時間。
6:50頃～7:25	講話(講話) 詳しい内容は7～8ページの予定表をご覧ください。
7:25～7:30	連絡事項、誓いの言葉、終了(終鈴が鳴ります)
7:30～	朝食会(自由参加)

### 『万人幸福の葉』

1. 今日是最良の一日、今は無二の好機
2. 苦難は幸福の門
3. 運命は自らまねき、境遇は自ら造る
4. 人は鏡、万象はわが師
5. 夫婦は一对の反射鏡
6. 子は親の心を実演する名優である
7. 肉体は精神の象徴、病氣は生活の赤信号
8. 明眼は健康の父、愛和は幸福の母
9. 約束を違えれば、  
己の幸いを捨て他人の福を奪う
10. 働きは最上の喜び
11. 物はこれを生かす人に集まる
12. 得るは捨つるにあり
13. 本を忘れず、末を乱さず
14. 希望は心の太陽である
15. 信ずれば成り、憂えれば崩れる
16. 己を尊び人に及ぼす
17. 人生は神の演劇、その主役は己自身である

●お問合先 \_\_\_\_\_  
大阪府倫理法人会 事務局  
〒540-0032 大阪市中央区天満橋京町1-23 サン・システム天満橋ビル501号室  
TEL 06-6949-0738 E-mail info@osaka-rinri.net

## 新入会員紹介



三井生命 大阪統括営業部  
上島 佳壽美 会員  
(大阪中央区倫理法人会)

### 清々しい笑顔で励み

私は、昨年までコミュニティカフェを経営しておりましたが、今は三井生命で営業をしております。私が存じ上げる会員の方々は、本当に素敵な方で、私も一緒に学べる機会を与えてくださったことに、とても感謝しております。

4月からの参加ですが、毎週の講話は、その都度私にタイムリーで、気づきも多く、何より、山あり谷ありの経験談と対峙して、講話者の清々しい笑顔が励みになっております。早起きは、苦手ですが、続けて学んでいく所存ですので、今後ともよろしくお願ひします。(紹介者:祐源 泰成 幹事)



やせさせ屋  
中川 雅世 会員  
(大阪北区倫理法人会)

### 自己改革

21日間で病気になりにくい体を作り、おまけで痩せさせちゃう、やせさせ屋です。

ある勉強会で倫理法人会の存在を知りました。面白そうという好奇心だけでMSへ。朝から規律正しく、向上心の高い先輩方と時間を共にすることでパワーを頂いております。また、早起きは人生が二倍になったように感じるほど、時間の有効活用にも繋がっています。関わってくださる皆様のお役に立てれば幸いです。(紹介者:HPから)



パナットきのした  
木下 隆之・典子 会員  
(大阪鴻池倫理法人会)

### 二人三脚の私達二人です

私達夫婦は東大阪瓢箪山と云う所で小さな電気店を営んでいます。駅を挟んで南北に商店街があり、南側お稲荷さんの商店街で理事をさせて頂いております。前の理事長の友人から誘われて三月末にナイトセミナーに、翌朝のMSで夫婦入会させて頂きました。

一番のきっかけは中山会長の拍手の仕方。他人の為にいつも精一杯元気に拍手する姿に感動。「ひとのよるこび、わがよるこびに」はこれなんだと実感。今素敵な倫友の方々とお会いするの幸せを感じています。これからも二人三脚の私達ふたり、よろしくお願ひ致します。(紹介者:中西 進泰 専任幹事)



三井住友海上火災保険㈱ 堺支店  
堀 大介 会員  
(堺市倫理法人会)

### 朝は活力の源!

入会を決めた理由は、MS会場から眺める景色に感動したからです。それは、特技のマラソントレーニングのために走っている六甲全山縦走路から、東には金剛山系ダイヤモンドトレールを眺められる会場であるMS&朝食会は刺激と学びと癒し効果絶大です。

活力に溢れる太陽集団 堺で万人幸福の絶対倫理を学び実践していきます。(紹介者:安間 麻左志 会員)



介護福祉士  
滝本 法和 実行委員  
(大阪福島区倫理法人会)

### 朝起きの素晴らしさ

倫理法人会へのきっかけは、紹介者である福島区倫理法人会 斉藤会長からのメッセージでした。

「入場無料♪感無量♪待てるよ!」のラップ調メッセージにとても妖しさを感ぜましたが、モーニングセミナー初参加で入会いたしました。笑顔で挨拶をするモーニングセミナー、朝の始まりはとても清々しく元気を貰い、仕事に良い影響力が出ました。純粋倫理を学び、これから日々実践をして参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。(紹介者:斉藤 博志 会長)



藤田盛男税理士事務所  
岡本 健 会員  
(枚方・交野倫理法人会)

### 声を出すことで元気になる

5月に入会させて頂きました岡本です。長年のお付き合いのある方々が法人会におられご紹介させて頂きました。

モーニングセミナーに参加させて頂き、早朝よりこんなに元気に活動されておられる皆様にビックリさせられると同時に、声を出すことにより元気になれ、朝一番から一仕事かたづけられる勢いになることにまた、ビックリさせられました。

また色々なスピーチや講話を聞かせて頂けることに感謝いたします。入会したばかりで何もわかりませんが、経営者の皆様との交流を通して様々な事を勉強させて頂きたいと思ひます。(紹介者:松岡勝彦 会長)

## 各単会モーニングセミナー会場地図 (8ページに続く)

### 大阪市&大阪都島区倫理法人会

会場/大阪キャッスルホテル

地下鉄・京阪本線天満橋駅下車すぐ  
大阪市中央区天満橋京町1-1

### 高槻市倫理法人会

会場/かじか荘

茨木IC出口より約20分、大山崎IC出口より約30分  
大阪府高槻市塚原5-1-1

### 東大阪市倫理法人会

会場/U・コミュニティホール TTSセンター

近鉄・奈良線河内小阪駅より徒歩2分  
東大阪市御厨栄町1-4-4

各単会モーニングセミナー会場地図

### 大阪天王寺区倫理法人会

会場／七田チャイルドアカデミー天王寺教室

JR 天王寺駅北口北折徒歩3分  
大阪市天王寺区北河堀町3-15

### 大阪西区倫理法人会

会場／SMG貸し会議室

大阪市西区北堀江1-16-2  
サンワビルビル6F

### 寝屋川市倫理法人会

会場／シティホテルニューコマダー

京阪本線・寝屋川市駅より南へ500m  
線路沿いに歩いて6分  
寝屋川市木田町17-14

### 松原市倫理法人会

会場／池内中公民館

近鉄南大阪線・河内天美駅より北東へ徒歩7分  
松原市天美東7-12

### 大阪中央区倫理法人会

会場／ハートンホテル南船場

地下鉄長堀橋駅・心斎橋駅下車A階段クリスタ長堀北5号出口すぐ  
大阪市中央区南船場2-12-22

### 千里中央倫理法人会

会場／千里阪急ホテル

地下鉄・大阪モノレール千里中央駅よりすぐ  
豊中市新千里東町2-1-D-1号

### 堺市倫理法人会

会場／ホテル・アゴラリージェンシー堺(旧リゴロイヤルホテル堺)

南海本線・堺駅より直結  
堺市堺区戎町4-45-1

### 八尾市倫理法人会

会場／CAFFE BOURBON (カフェブルボン)

近鉄河内山本駅・玉串川沿い北へ徒歩2分  
山本町2-4-20

### 大阪北区倫理法人会

会場／堂島ホテル

地下鉄西船場駅・JR東西線北新地駅より徒歩3分  
大阪市北区堂島浜2-1-31

### 泉州倫理法人会

会場／ホテルサンルート関空

阪神高速湾岸線泉大津出口すぐ  
(駐車場完備)  
泉大津市なせ町5-1

### 枚方・交野倫理法人会

会場／北大阪プラザ

京阪本線・枚方市駅より南東方向へ徒歩10分  
枚方市大巨町2-12-27

### 大阪鴻池倫理法人会

会場／ホテルセイリユウ

近鉄奈良線石切駅下車南へ徒歩約5分  
東大阪市上石切町1-11-12

### 大阪福島区倫理法人会

会場／ホテル「ポップイン」アミング

JR尼崎駅北口からすぐ(デッキで直結)  
尼崎市潮江1-4-1

### 吹田市倫理法人会

会場／サニーストンホテル

地下鉄御堂筋線・北大阪急行江坂駅7番出口から徒歩1分  
吹田市広芝町10-3

### 道頓堀倫理法人会

会場／道頓堀ホテル

大阪本線・難波駅25番出口から徒歩約3分  
大阪市中央区道頓堀2-3-25

### 新大阪倫理法人会

会場／新大阪ワシントンホテルプラザ

JR新大阪駅より、正面口より徒歩約3分  
大阪府淀川区西中島5-15-15

### 堺市中区倫理法人会

会場／国際障害者交流センター ビッグ・アイ

京阪高速鉄道・泉ヶ丘駅下車、徒歩約3分  
堺市立泉北 3-1-8-1



祝

# 年間普及目標達成!

## おめでとうございます

### 大阪市倫理法人会



今回の普及目標達成には、日頃からの役員さん達の地道な活動の積み重ねが力になりました。職場の教養を送り続ける。MSにお誘いする、倫理や経営者の集いにお声かけする、などをコツコツ続けてきた結果、私達が訪問するとまるで熟した柿が地面に落ちるように入会届を書いちゃださり、本当に普段の皆さんの活動に感謝しました。



## 112社を達成!!

輩の経営者さんが朝礼せなあかな、待つてましたで先輩、これでしょう、と差し出された入会届、女性幹事の方の日頃からの税理士事務所さんへの働きかけで、すーっと入会、など、同時に果実が実り、自然と落ちてきた私達はそれを受け取っただけという感覚です。



（記：山之口良子会長／大阪市の倫理法人会）

### 高槻市倫理法人会



MS前日、副会長への経営に悩む方からの電話がありMSに参加され即入会。相談役の後

高槻市倫理法人会は26年度の普及目標85社を一番で達成し、27年度は正倫理法人会の資格でもある100社を上回る105社に普及目標を設定しました。

しかし今年に入り高槻京都ホテルの取り壊しによる会場移転を余儀なくされ、またはそれをきっかけに退会する会員も現れるなどまさしく苦難のスタートとなりました。

そして3月の倫理経営講演会を過ぎてても目標の数字には近づかず諦めかけていたその時に土居会長が「私の頭の中ではすでに達成している。新成万万事だよ」と一喝。その言葉で

## 105社を達成!!



松田専任幹事、ベテラン会員さんに火が付き一気に目標達成まで持っていくことができました。素晴らしいチームワークでした。（記：藤原優里 副専任幹事／高槻市倫理法人会）

### 東大阪市倫理法人会

東大阪市倫理法人会は、目標を100社に設定し、正倫理法人会復帰を果たすべく、平成27年度をスタートさせました。が、お役を受けていただいた方々に降りかかる苦難。不安しかありませんでしたが、きつと苦難を乗り越え復活できることを信じ、進んでまいりました。MSもなんとかこなしているような状態。正直、目標に向かうどころか、これ以上悪くならないようにしようというのが精一杯でした。

## 100社を達成!!

ところが、目標の100社を必ず達成する。一人でもやる。と心に決めた瞬間に役員の皆様が集結し、一人ひとりが出来る限りの活動をしていただけました。一心寺に眠る細見初代会長に目標達成を誓い、19社の方に賛同いただき、なんと5月12日に達成することができました。MS終了後、早速一心寺の細見会長の墓前に挨拶に参らせてもらいました。歴代会長、役員、会員皆様、本当にありがとうございました。



（記：松本学会長／東大阪市の倫理法人会）

### 大阪天王寺区倫理法人会



大阪府達成、全21単会達成の爽快な記念式典は見事でした。私も会長として2年目の目標をたてる際に「125社の目標数をもう少し下げたら」と大阪府の先輩からアドバイスを頂きました。しかし会長を拜命した時に単会会員さんにどんな単会にしたいか何度もアンケートをとり、3年で150名を目標を決めたから、こだわった数字でした。達成に向け、ますます楽しいMSを目指し色々工夫しました。「いいねえ」と言ってもらえるようになりました。

次に全員参加型で普及や行事に望んで欲しい、また素晴らしい感動を共有し、経営者としても単会運営のスキルアップのためにも毎月ナイトセミナーを企画して普及につなげました。講師をしてくださった単会員の皆さん、本当に素晴らしいです。誇りに思います。

運営の面では新入会員さんや、休眠しそうな会員さんには、私が直接コンタクトをとり、まず理解する事から絆作

## 125社を達成!!

りに心がけました。その結果、今後単会を引っ張っていくリーダー予備軍の人数が増え、心強く感じます。しかし、達成の少し前は、緊急ミーティングも度々行い、かなりの深刻さと緊張感の中でゴールデンウィーク返上で普及を手伝っていただいた方もいて、刻一刻と期日の迫るなか、一人また一人と丸となって普及数が増え、やがて達成となった際にはやっとなと喜びを分かちあいました。どんなことにおいても達成する事は喜びであり、いきがいにつながります。一人ではできない。助けられたみんながいたからできた。ドラッカーはボランティアは、まさに報酬を手にしないがゆえに、仕事から満足を得るとの言葉をのこしましたが、やっただけ、苦しんだ分沢山の気づきがありました。倫理を普及し、目標に向かう中で自分や仲間との気持ちの葛藤や一心の意味の深さ、全て受けるという事、深く胸に刻まれ学び多い年になりました。



（記：仲村 枝見子 会長／大阪天王寺区倫理法人会）

# 年間普及目標達成!

おめでとうございます

## 大阪西区倫理法人会



大阪西区倫理法人会は、期初に立てた目標を5月8日に達成を致しました。

西区では、昨年10月に毎年恒例の一泊研修で親睦を深め、下村会長を中心として団結を強めてまいりました。普及目標達成に向けて、会長を除く役員が5チームに分かれ普及目標達成に向けた活動を行いました。

毎週の普及デイと役員朝礼前の進捗状況報告と発表を行い、各チームが立てた目標を意識すること、全員が参画意識を持つことを醸成するこ

## 寝屋川倫理法人会



研修委員会へへの外出で、毎回終わる飲み会になり、それなりに楽しめました。次年度も引き続きと思っておりました。飲み会時の話「こはいけ」普及委員は大変な所」とも聞いておりました。まさか自分に向って来るとは、エライ事になった、とんでもない、何とか回避と遂げましたが、駄目でした。よも短期間で出来たものと感嘆しましたが達成した今考えますと、簡単に入会して頂けるものではないので、普及の思いが熟した後半に入会者が増え、前半は準備期間で成果はなかなか見えないと言った事が分りました。

当会専任幹事宮原さんの指導の下活動を初めました。会員訪問挨拶、見込みの企業訪問等一緒に同行しているの教えて頂きました。営業出来ないタイプの私には、見て聞いていながら必要なのですが、実行するとなんとかなるエネルギーが必要だと思いましたが、苦難部門とは少し思いましたが、実践するとな

## 86社を達成!!

とができました。今期で会長職が最後となる下村会長が5月23日の大阪府の達成記念式典で登壇される姿を全員で喜びを分かちながら拍手を送ったことがとても印象的でした。色々な形で西区の運営に関わっていただき、西区の素晴らしい場所をつくって頂きました皆様へ感謝。感謝です。

(記)小林博文 幹事/大阪西区倫理法人会



## 103社を達成!!

と避けたいが本音...という事からの門出でした。初の頃は活発に行いましたが、途中からは情性でいる感じでした。振り返れば「継続は力」で有るのではと思えました。毎週普及デイを継続的にする事は勧誘の動機づけにはなつたかと思えます。どことどこと入会者が現れ、100名前後で後3名となった時は、わざと足踏みし、勧誘の苦難を楽しむ余裕すら有つたのではないかと...今だから言えますが最初の入会者が出た時の嬉しさは、格別なものでした。何もせずとも入会された方も有りまして、これは当会の重鎮北村(1月逝去)さんの力では...と思ひ込みました。

委員会が私が立場がなく肩身の狭い、懇親会も行きませんとしたとの報告に、急開閉たちまち、数人いれて頂きました。感謝致します。

各幹事の委員の皆様、切磋琢磨させて頂きありがとうございます。

(記)米福 三也 幹事/寝屋川倫理法人会



## 松原市倫理法人会

松原市倫理法人会は9月から新しく下原会長を迎え60社をきつたところから、普及目標70社で平成27年度のスタートを切りました。

松原市は過去2年間普及目標の未達成のまま年度を終えていました。下原会長は松原市商工会議所やJICのOBと言う立場を生かして後輩のOBの方々と次々と普及し、松原市の会場もだんだんと賑やかに勢いが増してきました。そして何より会員が無理を言って新しく会長になっていただ

いたからにはその会長に恥をかかせてはいけな一丸となって取り組んだところ、目標70社に対し72社の達成を果たすことができ、木村会

## 70社を達成!!



長から喜びの花束をいただくことができました。今回の達成は下原会長のリーダーシップとその思いに込めるために会員全員が心ひとつになった結果だと喜びで一杯です。それぞれ多忙な中、ともに活動してくださった会員に深く感謝いたします。(記)堀江 敬三 選任幹事/松原市倫理法人会

## 千里中央倫理法人会



千里中央倫理法人会は去年9月から田畑会長より引き続き145社からスタート致しました。大阪府の単会で3本の指に入る大きな単会です。

そんな単会をまとめていけるのか心配で激瘦せしてしまつた始末でした。毎月一社づつという目標を設定し、9月10日と調子良く進みましたが、11月位から退会がち

ほら出て参りました。その後は、一人一人は一人辞めるの繰り返しで、私の体重も日増しに増え続け、激やせから14キロ増えてしまいました。まさにストレス太りです。

そんな中、田畑大阪府副会長より「土屋会長が本気にならなければ誰もついて来な

## 153社を達成!!

い」と、叱咤激励を受け私も千里中央倫理法人会この単会を自社と考え、やれる事はすべてしてみる。と決めて動き出しました。そうすると役員、幹事、実行委員、会員さんが少しずつ変わってききました。自分が変われば周りも変わる、実践です。今でも退会はありますが、それ以上に新しい方が共にモーニングセミナーを作り上げてくれている姿をみるとこれぞいいのだ。このまま進む。間違いない。私の原動力になっています。

来期も毎月一社を目標に頑張ります。そして新旧会員さんと共に日本一のモーニングセミナーを作るべく邁進、240社日本一を目指します。

(記)土屋 篤会長/千里中央倫理法人会



## 大阪都島区倫理法人会



都島区は今期他の20単会と同じく年間目標を達成することが出来ました。しかも大阪府の拡充目標での自単会参加率で年間1位の栄誉に輝きました。分母が小さかったとはいえ、毎週の普及デイで参加を呼び掛け続け、評価されたことが素直に嬉しいです。思い起こせば昨年9月から入会

## 70社を達成!!

社が増える一方で退会も沢山あり、今年になつてもまだ52社程度でした。流れが明らかに変わったのは、倫理経営講演会。今までのやり方を変えて、第一部の自単会3チームの朝礼実演から翌朝のモーニングセミナーの第4部まで、集中心をとりざらせたこと。倫理経営講演会と翌朝のMS、その後の面談で3社の入会が決まった。その1週間後には石黒副会長の100人モーニングを同時進行で企画。123名集めて大成功。5社がその場で入会された勢いで毎日1社ずつ積み重ね、締め切り最後のモーニングセミナーで大阪府木村会長より達成お祝いを頂きました。

士業、美女、イケメンが多く、情熱があり快活な老若男女が集う仲のいい単会、それが都島区の自慢です。

(記)前原弘昌会長/大阪都島区倫理法人会





# 年間普及目標達成!

## おめでとうございます

### 泉州倫理法人会



感謝の一言に尽きます。今年度は、20番目の達成でも嬉しかったです。

たです。

25年度は振り返ってみますと普及に取り組んで42社から始まり、「60社達成は簡単」と甘く見てすぐに達成すると発表もしました。当時は100社が目標でなまじきな会長だったと思います。

26年度は木村会長より80社にといわれ、10社増やして12社退会と思うように行かなかった。役員も心ひとつになれなくて、我が儘勝手な私が会長で本当に多くの方々にご心配をお掛けしました。

27年度は一つひとつ倫理指導を受け

### 大阪鴻池倫理法人会



5月19日締切直前の7日のMSでも、70社目標に対して14社足らず厳しい状況でした。普及

拡大委員会でも、「専任幹事は会長の思いを具現化する司令塔である」とと発破をかけられていたので、出来の悪い専任幹事としてたいへんな重圧でした。

しかしここから動き出したのです。

会長が「兎に角やるよ」という前向きな発言でみんなを鼓舞し、役員に「一人一社何とかしよう」という積極的な雰囲気が出ました。何よりうれしいのは、実行委員さんが中心になってよく動いてくれたことです。4月入会の方も意欲的にお声掛けしてくれました。普及を通じて自単会の結束も強まりました。

## 70社を達成!!

させて頂いて、70社目標と決めてから最後は本当に若い会員さんのご協力、特に藤原副会長には頭の下がる御援助をいただきました。

一人で悩み、眠れない日もありましたが、素晴らしい学びをさせて頂きました。今は全てに感謝です。

次のお役目は恩返し人生です。泉州では若い次代を担う方々が多く勢いがあります。これからの方々のリーダーシップを見守り、援助させて頂いたこと、心から恩返しをしていこうと、喜びと共に「みんなで築く、確かな絆」の泉州を作り続けてまいります。

(記：久場 共見子 会長／泉州倫理法人会)



## 70社を達成!!

達成のもう一つの要因は、地区や府の協力です。大阪鴻池のために会員を紹介していただいたり、普及に行った先で大阪鴻池への入会を勧めてくださった会長さんもおられました。地区や府の協力がなければ達成できませんでした。これは府全体で2200社達成すると同時に、各単会でも目標を達成してみんなで達成記念式典に臨もうという大阪府倫理法人会のチームワークの勝利でもあったと思います。

お陰で16日には72社達成し、目標をクリアすることができました。バンザイ！大阪鴻池も目標を達成して記念式典・祝賀会に臨ませていただきましたこと心から感謝申し上げます。

(記：中西 進泰 専任幹事／大阪鴻池倫理法人会)



### 枚方・交野倫理法人会



今年度は大阪府倫理法人会の全単会が目標を達成するという史上初の快挙に立ち会えることができました。

わが枚方・交野倫理法人会も見事に目標を達成して当日を迎えることができました。私は入会して3年目ですが、初の目標達成でした。今までと今年度の違いは、チームとしてのまとまりと躍動感にあったと思います。それを生み出す原動力が毎回のMSでの会長あいさつ時の松岡会長の「躍動する枚方交野」という情熱的な宣言と「躍動しちゃいましょう」とノリのいい言葉で後押ししてくださる松島専任幹事との思の合った名コンビぶりがあったと感じています。

そこから、毎回のMS後のミーティングを通じて、チーム一体感と共有意識がどんどん生まれていったように感じました。

### 道頓堀倫理法人会



5月14日の夜、メールで4社の入会申込書の写真が送られてきました。

道頓堀がひとつになってみんなで響き合って達成するしかないやると決めて達成できました。どうしても達成出来なかとあとさきは考えずに達成すると信じて行きました。

5月1日には目標達成まで20社不足していましたが、5月18日までに25社入会があり年間普及目標111社に対し116社を達成しました。達成記念式典に出席できてよかったです。ほっとしました。

## 70社を達成!!

という事でこれはバイイと皆様と協議の結果ユニットを作りました。チーム松岡・チーム高・チーム松島、と3つのチームを作り9月までに1チーム10社目標を立ててもらいました。1番近いゴールの5・19までに70社という事で躍動してりました。たった10日間で、64社できました。本当に皆様ありがとうございました。

また忘れてならないのが、永年名コンビで普及を続けていた日高副会長と美好相談役の跡継ぎです。粘り強い活動のおかげで今回2人で10社入会があり、美好相談役は個人表彰までいただきました。「躍動する枚方交野」にむけて、新旧のメンバーが力を合わせてこれからもますますはりきっていきましょう。



### 道頓堀倫理法人会

みんなで喜んで出席することができて本当に嬉しかったです。本気になれば響き合えてひとつになって達成できるということが道頓堀でも起こり、大阪全単会でも起こったのです。

道頓堀が達成できたのは木村会長、山本幹事長、鈴木副幹事長はじめ府の役員の皆様と道頓堀の会員全員のお陰です。ありがとうございます。やっぱり道頓堀は最高です。楽しく面白く喜んで学んでいきます。

(記：松熊 繁美 会長／道頓堀倫理法人会)



### 堺市中区倫理法人会



堺市中区倫理法人会は今年年間目標を160社に掲げてスタートしました。明るく和やかな雰囲気、喜びを感じながら楽しく活動しています。しかしゲストの参加がない日が多く、参加されても入会にはなかなか至りませんでした。普及デイや電話でのお誘いなどみんなで一所懸命活動しても一向に入会までいきません。年が明け3月が過ぎ焦りだした時に緊急実施した普及会議は3、4回にもなりました。そこでようやく「よし、やろう」という気持ちが始まりました。

ゲストの参加が増え始め入会も出てきましたが目標期限も迫ってきています。4月中には達成するぞとみんなで決めていましたがあと9社も足りません。4月29日にすべてを賭けて臨みました。ゲスト参加数6名の情報で役員朝礼から「全員入会していただく」という強い意志をみんなで持つことで凄いパワーが発揮する事を信じ合おうと、その場の雰囲気が変わり、最高のMSから奇跡の朝食会が始まりました。最初のゲストの入会宣言からは念願の160社達成を果たしました。倫理が大好きな仲間たちの想いが一つになった結果です。ありがとうございました。

(記：森 勲 会長／堺市中区倫理法人会)

## 160社を達成!!

# 印象に残ったモーニングセミナー

## 自分に惚れる ～自分経営する秘訣とは…～

道頓堀倫理法人会 | 平成27年5月13日(水)

千里中央倫理法人会 紺田 泰希 幹事



紺田さんの面白く、そして胸に響くお話を備忘録です。

- 人生は自分の口癖が決め、運命は決断が決める。
- チャレンジした人間でしか、成功する権利も失敗する権利も手に入らない。

- チャンスがきたら頭をチェンジしてチャレンジする。
- 自分を信用出来ないのは、自分との約束を守っていないから。どんな小さなことでも自分との約束は守らなければならない。
- 設定した目標を「達成」するためには。
- その前に計画を「実施」する。

- その前に「計画」をたてる。
- 「なりたい自分」と「現状の自分」との差を埋めるのが「計画」。
- その前に自分を冷静に「分析」する。(今の自分の位置はどこで、目指すのはどこなのかを明確にする)
- その前にやると「決断」する。
- その前にやりたいと「念願」する。
- その前にやりたいことを達成した自分を想像して感動する「夢」をみる。
- 決断と念願の間に大事な事 「自信・自惚れ」。
- 達成と実施の間に大事な事 「あきらめない」。
- 過去にとらわれず、未来に夢みる。

(記：文野 光華 副専任幹事/道頓堀倫理法人会)

## 朝起きの極意

堺市中区倫理法人会 | 平成27年5月13日(水)

(一社)倫理研究所 近畿方面 松本真志 方面長



倫理を学んで殆どの方が一度は取り組まれるが、なかなか身に付かない実践が朝起きではないでしょうか。私自身も入会して以来、百日実践を何度もチャレンジしていますが、なかなか目が覚めたらサッと起きることができずにいます。しかも、必ず目

覚ましのベルが鳴らないと目が覚めず、覚めてももう少し二度寝をしてしまう始末。わがままが一向に直らず、毎朝自己嫌悪を感じていました。こんな折、松本方面長から朝起きの極意を伝授いただきたく、勇んでセミナーに参加しました。どんな極意が聴けるか身を乗り出しておりますが、意外にも第一声「極意はありません」という言葉に拍子抜けし

ました。極意はなく、やればわかるということです。ただし、寝る前に式をとることを教えていただきました。寝る前に今日一日出逢った方々を一人ずつ思いだし、それぞれの方に感謝を述べることを。

そして、明日の朝何時に起きるのか決めてから眠りにつくことで習慣づくとのことです。そして、目覚まし時計は使わないことも教えていただきました。早速その日の寝る前から式をとることを実践してみました。すると次の朝、目覚ましがなる前、何と2時35分に目が覚めました。それからというもの必ず2時半～3時半に目覚まし時計に起こされずに起きれるようになりました。まだまだ目が覚めたらサッと起き上がることはできませんが、起きたい時間までに自然に目が覚めるようになってきました。ありがとうございます。

(記：久米 康裕 事務長/堺市中区倫理法人会)

## 感謝

新大阪倫理法人会 | 平成27年5月19日(火)

大阪福島区倫理法人会 原田 早苗 幹事



職業「質問屋」。講話者の原田早苗幹事の「あなたの会社の独自の売りを見つける質問」というテーマで、MS参加者とのグループワークを交えたご講話でした。以下の質問を「考えず、直感で」お答え下さい。

■あなたの会社について

- ①他社より優れているところは？
- ②他社のほうが優れているところは？
- ③一言で言うとどんなサービス？
- ④お客様はなぜあ

なたの会社を選んでもか？

- ⑤あなたの会社のキャッチフレーズは？
- ⑥長所を伸ばすためにどんな事ができますか？
- ⑦どんな商品サービスをプラスαすれば喜ばれるか？
- ⑧どんな時にお客様は喜んでくれましたか？

という質問でした。

いかがでしたでしょうか。ぜひ他の人にシェアなされると新たな発見があるかもしれません。私自身も個人事業主から法人に移行していく時期で、有意義なMSでした。ありがとうございます。

(記：高本 長門 実行委員/新大阪倫理法人会)

## 輝かしい人生をとともに歩む

大阪都島区倫理法人会 | 平成27年5月22日(金)

大阪都島区倫理法人会 倉橋 弘一 事務長



温和な感じを受ける倉橋事務長のご講話は次のような深みのあるものでした。

「コンピューターの営業マンから生命保険の販売に足を踏み入れ、様々な自己啓発セミナーや能力開発の教材に時間とお金をかけてきた。倫理法人会は、企業経営者のお話を直接聞くことのできるチャンスであり、今回の講話は、こ

れまでの歩いてきた道のりを振り返る良い機会になった。

社会人になって営業がうまくいかず売れなかった時期にどうしたら売れるのかを考えていく中で、機会を売るのはなく、お客様の口から出てくる先輩上司の名前を、自分の名前が出てくるように工夫をしてみようという方向転換

をしてから少しずつ状況が変わってきた。過去費やしてきたマーチャンやカラオケも営業に役に立つようになった。

学生時代から付き合っていた奥様と娘さんの三大家族。お子さんが生まれるまで時間がかかったことやその間に夫婦で色々話し合ってきた。チャンスがあるから諦めなかったことが良かった。

そして付き合いが長いからこそ夫婦でお互いにチェックしあう仕組みをもつ必要があり、「自分のことは棚に上げて、相手に注意・忠告する」ことは大切だ。但し、それをお互いに承諾していることが前提」という内容でした。

「輝かしい人生をとともに歩む」をテーマに日々活動されている倉橋さんのスタンスが伝わってくるお話でした。

(記：植田 勝也 副会長/大阪都島区倫理法人会)

# 倫理実践!

～実践後、周りの目の変化やいかに!～

倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など周りの人達からご投稿頂きました。「早起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー」などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか?!

## 山之口 良子 会長

(大阪市倫理法人会/日本電子工業株式会社)

### 「家内が倫理法人会に入会して」

ご主人・英史さまより寄稿



足かけ32年連れ添った家内でもある当社社長と当社についてお話しさせていただきます。

2007年、二人代表制で社業を継承しましたが、相次いで二人とも大病を患い、生きている事のありがたさを痛感しました。その後、より良き経営をするため、家内は大阪市倫理法人会に入会、早々に会長職を拝命し、心を高める事に注力しました。毎週火曜日は夜明け前からモーニングセミナーに出かけ、人前で話す機会が増え、話題に事欠きません。夜の会合出席で小生は時に独り者状態ですが、よくここまで精力的に活動出来るなど、感心しております。当社は何度となく危機を乗り越えて来ましたが、近年今度こそダメだと思った時も「心」をベースに経営してきた事、従業員と「心」を一つに社業に打ち込めた事が早期に業績回復できた要因だったと確信しています。また、わが家は長年家族ぐるみで、武道指導や護身術教室に携わって参りました。当社を53年間存続させて頂いている事に感謝し、社会に少しでも恩返しをすべく、倫理の教えと武道フィロソフィの融合で、未来を担う青少年健全育成のため、常設道場を持ちたいと、二人で常日頃話しております。でも、そろそろ会長職は後任に譲って、面倒みて下さいな。いつもありがとう。結手

## 九万田 忠孝 幹事

(高槻市倫理法人会/Q.T.Create建築デザイン)

### 「太陽のように明るく」

奥さま・眞理子さまより寄稿



倫理に入会して1年と3ヶ月が経ちました。

葉の17カ条でどの章が好き?と尋ねてみたところ、「十四 希望は心の太陽である 心則太陽」と夫は答えました。そう言えば、なるほどとも思えることです。

もともと率先して行動する主人でしたが、そこには損得勘定や自分自身の基準があったように思えました。例えば、以前から家事においても自ら積極的に掃除をしてもらっていましたが、「汚いのがイヤ」「見苦しいのが嫌い」といった彼の基準。しかし今はちょっと違うように私には映ります。掃除をしている姿がなんと「楽しそう」に見えるのです。それも毎日。特にトイレ掃除は毎日欠かさず楽しそうに進んでやってくれています。夫曰く、「トイレ掃除をすることによって人が嫌がるようなことも楽しくすることが子どもたちにも伝わるだろうし、それが仕事においても現れるだろう」とのこと。家の雰囲気太陽のように明るくなった気がします。

## 内尾 亮介 幹事

(松原市倫理法人会/富士エンジニアリング株式会社)

### 「“ありがとう”の回数」

奥さま・かおりさまより寄稿



主人が倫理法人会に入会して一年半。はじめはしかたなく行ってる感じでしたが、職業、年齢問わず色々な方の話が聞けて交流できる事は、勉強になるし、ためになるようです。

子どもが小さいということもあり、以前から家事などよく手伝ってくれていましたが、倫理に行くようになりまた少しづつ変わってきました。以前にもまして早寝早起きして仕事に行き、毎日トイレ掃除をするようになりました。

一番嬉しい変化は、家事など気づいたら率先してくれることです。そんな事もあり「ありがとう」と主人に言う事が多くなりました。そんな主人を見ていて「早起き」「継続」「気づき」の大変さと素晴らしさを、改めて知ったように思います。

私自身は倫理のことをあまり理解できていませんが、お互い頼りすぎる所があったり、物事を後回しにする事があるので、少しづつでもお互い良い変化が出来るように頑張りたいと思います。

倫理法人会の皆様、これからも主人を宜しくお願い致します。

## 近藤 好美 実行委員

(八尾市倫理法人会/e-Room)

### 「即行、即行、即行！」

スタッフ・佐々木ゆきさまより寄稿



倫理法人会という素敵な場所があるんだ。世の中すごい人いっぱいいるね。実践してる人はすごい。倫理法人会に入会してから本当に楽しそうに日々の感動を伝えてくれる。

今までいつもパワフルに笑顔で突き進んでいく好美さん、時には飛んで行きそうぐらい。

倫理で学び、実践を続けていることで、一歩づつ踏み始めて1日1日を大切に過ごされているように感じます。

社長と好美さんと私との3人で朝礼。標語カレンダーと輪読で心を合わせ、目標・やるべき事を一致させスタートする1日。「即行、即行、即行！」口癖のようにつぶやき実践されています。

日々実践されている姿に刺激を受け、私も少しでも実践についていけるようにと意識しています。

そんな風に過ごして6ヶ月、最近e-Roomの空気が変化し、いただいたご縁をご契約という形に現われ、動いてきています。

これからも実践を合言葉に、ますます輝いて進んでいくことがとても楽しみです。

## 温故知新 ～大阪・日本人の知江を遡る～ その55

### 懺悔懺悔六根清浄

河内国一之宮 枚岡神社 中東 弘 宮司

今年もお山開きが行われ、全国から大勢の善男善女が入山しています。生きとし生けるものは、土や水や太陽や目に見えない空気の力によって生かされています。土はハニヤスヒメ、水はミズハノメ、草はカヤノヒメ、火はカグツチ、空気はシナヅビコ、日の光はアマテラスといったように、私たちを生かしてくる不思議な大いなる力に、神様の名前をつけて、敬虔な気持ちで感謝してきました。あらゆるものに神様の名をつけて、感謝と祈りをささげたので、八百万(やおよろず)という、たくさんのお神様が生まれたのです。朝日や夕日にも手を合わせてきた、先人の次元の高さに、只々驚くばかりです。自然の中に神々が宿り、その自然が豊かな山や社は、神々の聖なる領域です。豊かなお山に入ると、ここに清水が湧いており、清らかな川のせせらぎが日の光に輝いています。お山は命の水を生み出してくれる大事な場所、まさしく神様のお山なのです。富士山、御嶽山、羽黒山、白山、大峰山、石槌山といったお山のほかにも、信仰の対照となっているお山は、全国津々浦々にあります。神様のお山に入るのに、「懺悔懺悔六根清浄(さんげさんげろっこんしょうじよつ)」と唱えながら巡ります。六根とは目、耳、口、鼻、身、心のこと。「懺悔(さんげ)」は一般的な軽い反省。これを濁らさず「さんげ」と読むと、神仏に魂の奥底から深く反省している意味があるのです。日頃の悪い想念や行動を悔い改め、魂の奥底から反省することによって、六根、すなわち心身が清らかになり、第六感が芽生え、神聖なお山の神々様が身近に感じられるようになるのです。

今年もお山開きが行われ、全国から大勢の善男善女が入山しています。生きとし生けるものは、土や水や太陽や目に見えない空気の力によって生かされています。土はハニヤスヒメ、水はミズハノメ、草はカヤノヒメ、火はカグツチ、空気はシナヅビコ、日の光はアマテラスといったように、私たちを生かしてくる不思議な大いなる力に、神様の名前をつけて、敬虔な気持ちで感謝してきました。あらゆるものに神様の名をつけて、感謝と祈りをささげたので、八百万(やおよろず)という、たくさんのお神様が生まれたのです。朝日や夕日にも手を合わせてきた、先人の次元の高さに、只々驚くばかりです。自然の中に神々が宿り、その自然が豊かな山や社は、神々の聖なる領域です。豊かなお山に入ると、ここに清水が湧いており、清らかな川のせせらぎが日の光に輝いています。お山は命の水を生み出してくれる大事な場所、まさしく神様のお山なのです。富士山、御嶽山、羽黒山、白山、大峰山、石槌山といったお山のほかにも、信仰の対照となっているお山は、全国津々浦々にあります。神様のお山に入るのに、「懺悔懺悔六根清浄(さんげさんげろっこんしょうじよつ)」と唱えながら巡ります。六根とは目、耳、口、鼻、身、心のこと。「懺悔(さんげ)」は一般的な軽い反省。これを濁らさず「さんげ」と読むと、神仏に魂の奥底から深く反省している意味があるのです。日頃の悪い想念や行動を悔い改め、魂の奥底から反省することによって、六根、すなわち心身が清らかになり、第六感が芽生え、神聖なお山の神々様が身近に感じられるようになるのです。

参加社数			自単会参加社数			自単会参加社出席率		
第一位	堺市	103.80社	第一位	堺市	70.80社	第一位	堺市	37.5%
第二位	大阪福島区	66.50社	第二位	千里中央	44.50社	第二位	吹田市	35.0%
第三位	大阪西区	58.00社	第三位	堺市中区	37.33社	第三位	大阪都島区	34.5%
第四位	道頓堀	57.33社	第四位	吹田市	36.75社	第四位	道頓堀	33.3%
第五位	千里中央	55.50社	第五位	新大阪	36.33社	第五位	大阪福島区	33.0%

★ナイトセミナー

大阪都島区倫理法人会

【日時】7月2日(木) 18時30分～20時  
 【会場】ドーンセンター  
 【講師】神戸市倫理法人会副会長 村山順子氏  
 【テーマ】「10行の手紙に支えられ」  
 【費用】2,000円

新大阪倫理法人会

【日時】7月13日(月) 18時30分～20時  
 【会場】新大阪ワシントンホテルプラザ  
 【講師】(一社)BS経営研究所代表理事 木村勝男氏  
 【テーマ】「逆境にまざる師なし」  
 【費用】1,000円

道頓堀倫理法人会

【日時】7月14日(火) 18時30分～21時  
 【会場】大阪社会福祉指導センター  
 【講師】道頓堀倫理法人会監査 塩中一成氏  
 【テーマ】「夢しか実現しない」  
 【費用】2,000円

第6回大阪府倫理法人会

活力朝礼コンテスト大会

日時：7月15日(水) 18:30～  
 場所：ホテルエルセラートン大阪  
 エルセラートンホール

優勝チームには  
 賞金 **50,000円**  
 が贈呈されます

★トピックス★ 単体会イベント

中地区倫理法人会

大ボーリング大会を開催

今回中地区では、単会の会員同士の親睦を深めるため、大ボーリング大会と懇親会を企画しました。参加者は会員を初め、社員さん、ご家族、友人など総勢65名。うち未入会員10名が参加しました。ボーリング大会では、各単会3～4名チームを組んで競い合い、途中罰ゲームなどを入れたりして楽しめました。懇親会は、道頓堀倫理法人会会員である、難波の

味園で行い、大会の表彰を中心に参加者の皆様にたくさんのお品を用意し、おいしい料理と飲み物を囲み懇親を深める、あつという間の時間でした。

後日、今回参加された未入会員のほうが3名も倫理法人会に入会されて、とても有意義な企画となりました。  
 (記：尼崎練一中地区副地区長／大阪府倫理法人会)



お知らせ

新大阪倫理法人会

「新世」に新大阪倫理法人会が紹介されます

5月26日火曜日のMSに倫理研究所より取材がありました。  
 この時の様子が「新世8月号」に掲載されます。  
 (ここにパワーの源あり。今が好機(チャンス)の倫理法人会のページに掲載されます。ぜひご覧ください。  
 (記：上田尚美 副事務長／新大阪倫理法人会)

募集!!

大阪府倫理法人会の新HP作成のためHP制作業者を募集します。詳しくは、自単会の広報委員までお問い合わせください。

編集後記

(記：永井純 広報委員長)

初めての拡大版。歴史に残る達成記念式典が行われたことを忘れないように、ちよつと頑張りました。この瞬間に関わった全ての方へ、本当におめでとうございますとお伝えしたかったのだ。そしてこれからもこの倫理活動を隣にいる方へ伝えていきたいと思います。ますます素敵な仲間が増えますように。と七夏の短冊に願いを込めて。



大阪の歴史と文化再発見 86

◆大阪環状線めぐり◆

駅名と周辺の歴史 「福島駅」



・明治末期の大火と、空襲の類焼を止めた大日本紡績工場の煉瓦塙

川跡の西、厚生年金病院北端に明治末期の紡績工場の煉瓦塙が残る。キタの大火を止めた塙で、西の玉川は類焼を免れた。一方、昭和20年の大空襲では、玉川からの焼夷弾の類焼も止めた。生死の明暗を分けた塙である。福島にも戦争や貧困、災害の痕跡が残る。「福」ある町へと、福島の地名に先人の願いが込められている。  
 (大阪案内人・西俣稔)

真が「福島」と改めたと伝わる。  
 JR福島駅南に福島天満宮が鎮座する。宮本輝「泥の河」で柳食堂の信雄と水上生活者の喜三が、祭りに訪れた神社である。小遣いを落とした喜三が、夜店でロケットの玩具を盗み、信雄に自慢げに「盗(と)ったんや」と言うと「泥棒や!泥棒や!」と叱咤される場面である。昭和30年貧しい子ども同士の友情の話、今に広めていきたい。神社南に「浄(じよう)正(じよう)橋」碑が建つ。明治42年(1909)「キタの大火」で瓦礫の捨て場で、埋め立てられた蜷川に架かっていた。近松門左衛門「心中天網島」の舞台ともなった川でもある。橋跡北に「逆魯の松」碑が、逆魯とは舟が逆走できるように舟尾に魯を付けること。1185年、源義経と参謀の梶原景時が、平家の屋敷攻めで「退散もありゆる、逆魯が必要だ」「いや初めから退散を考えて、勝てるはずがない不要だ」と、この松の下で議論した。海岸線であったことを伝える。  
 福島の由来は往古の地形から説明したい。北区に野崎、中崎、曾根崎、豊崎など「崎」の地名が多いのは、上町台地の海岸線の崎で、福島はその西に浮かぶ「島」であった。荒れ果てた島から「餓鬼島」との悲惨な島名を、901年大宰府左遷の途中、立ち寄った菅原道

